



Tag der älteren Menschen 2018

Premiere des Films «Lebensraum 60+»

Fachstelle Alter und Familie Kanton Aargau

Podiumsgespräch zum Thema «Einsamkeit»

mit Christine Egerszegi, Peter C. Beyeler und Volker Eschmann
unter der Leitung von Sandra Schiess

Samstag, 29. September 2018, 10 Uhr

Marktstände und Begrüssungskaffee ab 9 Uhr
Kultur & Kongresshaus Aarau



Gastpartner 2018



Das Departement Gesundheit und Soziales, die Pro Senectute Aargau, die Reformierte und Römisch-Katholische Landeskirche sowie der Gastpartner Aargauischer Seniorenverband laden Sie zum «Tag der älteren Menschen» ein.

Premiere des Films «Lebensraum 60+»

Mit freiwilligen, engagierten Seniorinnen und Senioren wurde ein Film zu altersgerechten Lebensräumen und Begegnungsmöglichkeiten im Aargau realisiert. Die Dokumentation zeigt, wie in Gemeinden der Kontakt zwischen den Einwohnerinnen und Einwohnern hergestellt werden kann.

Podiumsgespräch zum Thema «Einsamkeit»

Die Frage, wann ein Mensch einsam ist, ist gar nicht so leicht zu beantworten. Was kann jeder Einzelne von uns gegen Einsamkeit tun? Welche Rahmenbedingungen könnten verbessert werden, um einsamen Menschen die Teilnahme am sozialen Leben zu erleichtern? Im Podiumsgespräch werden verschiedene Aspekte rund um das Thema diskutiert.

Wir freuen uns auf Sie.

Samstag, 29. September 2018, 10 bis ca. 12 Uhr

Programm

Begrüssung	Beat Waldmeier, Pro Senectute Aargau
Grusswort	Regierungsrätin Franziska Roth Departement Gesundheit und Soziales, Kanton Aargau
Film	Premiere des Films «Lebensräume 60+»
Podiumsgespräch	Sandra Schiess, Moderatorin Radio SRF 1 (Gesprächsleitung) Christine Egerszegi, ehemalige Ständerätin Peter C. Beyeler, a. Regierungsrat Volker Eschmann, katholischer Spitalseelsorger

Anschliessend laden wir Sie zu einem Apéro ein.

Vor und nach der Veranstaltung erhalten Sie an verschiedenen Marktständen Informationen zu Angeboten und Organisationen rund ums Alter(n) im Kanton Aargau.

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist erwünscht bis zum 24. September 2018 an Pro Senectute Aargau (Telefon 062 837 50 70, info@ag.prosenectute.ch, www.ag.prosenectute.ch).

Am **Montag, 1. Oktober 2018**, finden verschiedene Standaktionen zum «**Tag der älteren Menschen**» in diversen Gemeinden im Kanton Aargau statt. Beachten Sie die Hinweise in den regionalen Zeitungen.